

03.03.10 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 170

Beigesteuert von Genom
Mittwoch, 3. März 2010
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 17. März 2010

Vernunft ist was für Folgendenker

Auf die Straße ins Mobil,

bin so jung und nekrophil.

Sprinte durch die Häuserschluchten,

renne durch die Städtefluchten.

Zum Wagenwirte das Mobil,

bin zu alt, bin pädophil.

Stürme ein und lösche ihn ab,

Münzen für den Weg ins Grab.

Schreite weiter meiner Taten,

will heut all mein Leben wagen.

Durch den Wagen, ein Projektil,

bin so geil, bin nekrophil.

Wünscht ich könnt noch schneller gehen,

so schnell wie Wind das Chaos säen.

Nietend mich am Erdenball,

freier Wahn gleich freiem Fall.

Gebremst durch eiserne, bleierne Bohnen,

so dass ich bald der Erde wohnend.

9mm in dem Blut,

kein Geist, kein Sinn, keine Vernunft.

Genom